
Assemblée APE du 17.05.2022 
Salle de quartier de Bois Murat 

 
 
Personnes présentes: 
 
Comité : Séverine Petitprez, Mélanie Arn, Benjamin Migy, Cécile Lefranc, Mélanie Pastor 
Excusés: Joël Fazan 
 
Public : Famille Krahenbul, M. Kilmister, Mme Randewick.  
 
Début 20h 

1. Bienvenue et approbation de l'ordre du jour 
PV 2022 adopté 

2. Rapport de la présidente 
 
Nouvelle élection au sein du conseil d’établissement de Benjamin Migy 
 

- 3 conférences en lignes (Zoom) avec l’APE Vaud (orientation scolaire, intelligences multiples) 
- discussions avec M. Demierre: 

- covid 
- Projet 360 
- formation des enseignants au digital 

- Mise en place d’une collaboration avec l’école. But: organiser 1 conférence par an à 
l’attention des parents sur le sujet du harcèlement / écrans… Dans ce cadre: organisation 
initialement prévue en décembre et repoussée en avril dernier (intervenante: Mme Lugon) 

- 4  séances du comité dans l’année 
- Participation aux COREP 
- Cours de yoga parent-enfants en juin 

3. Présentation des comptes par Benjamin Migy 
 
Comptes Benjamin Migy 
 
Le 26/04/2022 a eu lieu le contrôle des comptes:  
Décharge du trésorier. 

 
Bénéfice 1261,3 frs 
 
Vérificateurs des comptes: Madame Despont  
Madame Isabelle Desseaux suppléante  



4. Comité 
 
- Séverine Petitprez et Mélanie Arn: co-présidentes 
- Benjamin Migy: trésorier 
- Joël Fazan: Secrétaire 
 
2 nouvelles membres depuis novembre 2021: Cécile Lefranc et Mélanie Pastor. 
Comité élu (4 membres): Mesdames Séverine Petitprez et Mélanie Arn: co-présidentes, Monsieur 
Joël Fazan: secrétaire dès la rentrée d´août 2021, Monsieur Benjamin Migy: trésorier 
 
Proposition d’intégrer des membres ponctuels 

5. Election des vérificateurs des comptes 
nomination d’1 nouveau vérificateur des comptes:  
Madame Isabelle Desseaux 
suppléante : Sandrine Lavanchy  

6. Nouvelles APE Vaud et Conseil d'Etablissement 
APE Vaud: 

- Discussion au sujet des horaires des cours pour les ado: pourquoi ne pas les faire 
commencer + tard. Egalement relayé à m. Demierre. A discuter au CeT également. 

- discussion au sujet des dates de vacances de Noel qui sont très proches du 23/12. dur de 
changer 

- idem pour les ECR qui sont juste après les vacances de Pâques 
- Projet Quarto: CeT (pas pour Epalinges) 
-  

 
- CET (Comité d'Etablissement): Retour de Benjamin Migy:  

structure légale mise en place il y a qq années. 

Séance : Env. 4  par année scolaire 

Composition :  4 quarts , soit : 

·        Le quart institutions parascolaires  : 3 personnes dont la médecin scolaire, la 
directrice de l’AEELE… 

·        Le quart parents d’élèves : 3 personnes représentant les parents d’élèves ; je 
pousse que l’APE soit mieux représenté… pourquoi pas au minimum deux 
membres de l’APE… 

·        Le quart milieu scolaire ; 3 personnes représentant le milieu de l’école, dont le 
directeur et de 2 enseignantes, voire doyen.ne 



·        Le quart représentant autorités communales., il est d’usage de maintenir un 
équilibre politique avec un.e président.e qui n’est pas du même parti que le 
Municipal. 

Voie consultative… processus lent parfois frustrant… 

Objets de l’année 2021-2022 : 

Concept 360, le wifi de l’école, Lift, parascolaire 7-8p repris en main par la commune, un 
certain nombre de tâches assumées par l’école ont été retransférées à la Commune en 
2021, notamment les transports scolaires et les devoirs surveillés, , Projet « Sortir ensemble 
et se respecter » proposé par le CAP, Echanges linguistiques, Projet Quarto, … 

Chantiers du Bois-Murat 

·   Bâtiment A remis à l’été 

 Projet Lift : (9VG peuvent aller faire des petits emplois dans les entreprises palinzardes, soit 4 à 5 
enfants pourraient travailler de manière rémunérée) pour leur donner l’occasion de se confronter au 
monde du travail,  

·   séance de parents - 

·   concerne que les 9e VG / 

·   20 entreprises représentées 

·   4-5 enfants concernés 

·   rémunéré 

 Séance sur les horaires : septembre 2023 

PV : se trouvent sur le site de la commune d’Epalinges à l’adresse suivante : 
https://www.epalinges.ch/ecoles/conseil-detablissement 

  

 

7. Divers et propositions de l'audience :  
 

- collaboration parents/école presque inexistante : événements conviviaux ? quid du 
spectacle de l’école ? communication via le site internet de l’école ? mettre en place des 
projets à plus long terme ? liste des numéraux des parents des élèves de la classe ? 1 séance 
au début de l’année avec l’enseignante ? créer des opportunités pour que les parents se 
rencontrent  

- envisager de faire une séance lien parent-école avec le comité et M. Kilmister 
 
Fin 21H17 



Apéro  
 
AGENDA: prochaine séance du comité  


